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ELCHE / San Enrique acusa al Ayuntamiento 
de «deslealtad» por pedir agua del Júcar 
El portavoz de la SAT ilicitana pedirá intervenir en el próximo pleno 
municipal Riegos de Levante gestiona disponer de nuevos caudales del 
Rincón de León 

J.C. ROMERO/ELCHE 

 
La Sociedad Agraria de Transformación San 
Enrique viene trabajando en los últimos años 
con el objetivo de disponer de caudales de 
agua de calidad del Júcar. En el año 2004 la 
Junta Central de Usuarios del Vinalopó 
confirmaba a la SAT, que se le había 
adjudicado una concesión de 1,3 hectómetros 
cúbicos al año, procedentes del futuro 
Trasvase Júcar-Vinalopó.  
 
El proyecto permitiría regar al norte del campo 
de Elche, con las obras del postrasvase, y de 
un embalse en la Cova del Planet con 
capacidad para 400.000 metros cúbicos. 
 
San Enrique está en contra de los cambios 
realizados con el trasvase, con la toma desde 
el Azud de la Marquesa, ya que los regantes 
consideran que se trata de agua de muy mala 
calidad. La decisión adoptada por el 
Ayuntamiento a través de la comisión de 
Contratación y Medio Ambiente, de firmar un 
acuerdo con Aguas del Júcar para disponer de 
2,5 hectómetros cúbicos que sirvan para regar 
parques y jardines, ha sido calificada como 
«desleal».  
 
El portavoz de la SAT ilicitana, Ángel Urbina, asegura que «se está faltando el 
respeto a los agricultores. El agua que se pretende traer no es la más adecuada, y 
nosotros no hacemos otra cosa que mantener vivo el espíritu del Consejo de 1420, 
cuando se demandó un caudal de calidad para el campo de Elche procedente del 
Júcar. 
 
Urbina recordó que «desde hace mucho tiempo venimos luchando para que los 
regantes dispongan de agua de unos 850 microsiemen y a un precio similar al del 
Tajo-Segura, a 0,10 céntimos el metro cúbico, y la que pretende traer el 
Ayuntamiento es de muy mala calidad y a un precio técnico de 0,20 céntimos 
puesto en Villena. A los ilicitanos nos va a costar 85 millones de pesetas, traer agua 
que no está ni tratada ni depurada, que no reúne condiciones». 
 
Compra 
 
Actualmente, la Comunidad de Riegos de Levante está gestionando la posibilidad de 
adquirir caudales de agua procedentes de la estación depuradora del Rincón del 
León . «Éstas sí son aguas depuradas y a un precio de 0,12 céntimos, que se 
podrán utilizar por los regantes». 
 
Precisamente, la Comunidad rechazó el pasado mes una posible mediación 
municipal -a instancias de una moción presentada por EU-, para que aceptara el 
suministro que le propuso en su momento Aguas del Júcar. Entonces se insistió en 
que el agua era de una «ínfima calidad», y que no se podía meter en las 
conducciones que se han modernizado. 
 
Ángel Urbina va a solicitar intervenir en el próximo pleno municipal del día 31, 

INTERVENCIÓN. Ángel Urbina, en una 
asamblea de San Enrique junto al 
alcalde. / PACO UCLÉS 

El Taibilla pide que crezca un 5% 
el ahorro  
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antes de que la Corporación debata el punto relacionado con laa adquisición de los 
2,5 hectómetros cúbicos procedentes del Júcar. «Se trata de explicar al 
Ayuntamiento en pleno que no se trata de una medida adecuada. Si se decide segir 
adleante, se estará abriendo la puerta a que, algún día, en lugar de agua de 
calidad, desde el Trasvase Tajo-Segura se envíen las aguas depuradas del río 
Jarama». 
 
En anteriores oportunidades y previa solicitud, el pleno municipal ha contado con la 
intervención de representantes de colectivos, asociaciones o entidades. Urbina 
lamenta que «se esté utilizando agua potable para el riego de los parques y 
jardines, como se ha reconocido. Nosotros hemos sido respetuosos en todo 
momento, pese a las necesidades por las que los regantes están pasando». 
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